

Histoire d'une vie sans lendemain - 1/1

Je ne vais pas chercher à me faire plaindre ni même à vous faire pleurer je veux juste raconter l'histoire de ma vie. Sans doute vous dites vous qu'une vie à raconter c'est long, et bien je vous répondrais que ma véritable vie n'a duré que 2ans... Le temps d'un amour sans faille avec la femme de ma vie.

Ma vie a commencé un 14 février 2001, cette date marque le jour ou j'ai enfin osé déclarer ma flamme à la personne qui faisait battre mon cœur depuis 4ans déjà...

Avant ce mercredi cette fille n'était "que" ma meilleure amie... Cette personne que l'on qualifie de confidente, celle qui a toujours le mot pour vous remonter le moral, celle qui selon vous sera toujours là quoi qu'il arrive la seule personne à qui vous avez toujours tout dit sans honte sans peur de ce qu'elle pouvait bien penser...

Plus les jours passaient et plus je sentais ces sentiments pour elle grandir et j'ai choisi le jour de la saint Valentin comme j'aurais pu choisir la fête des morts ou la fête des grand-mères mais il s'est trouvé que pour moi ce jour devait représenté celui de la naissance de ma merveilleuse histoire d'amour... Ma seule histoire d'amour...

Durant deux ans j'ai vécu... Avec le plus grand des V... Le verbe vivre peut vous paraître peu figuratif pour exprimer une histoire d'amour mais je n'ai pas trouvé mieux. En fait j'ai aimé cette personne de tout mon cœur et malgré bien des difficultés.

Je n'ai jamais douté de l'avenir de ce nous que nous construisions dans l'anonymat d'une parfaite idylle. Tout ce temps passé à nous découvrir, à nous surprendre, à nous aimer tout simplement... Tout cela était trop parfait.

L'an dernier après avoir obtenu une licence d'Allemand mon amour s'en est allé dans le pays de Goethe pour une année d'assistantat. Je ne sais pas si vous avez vu l'Auberge Espagnol mais je vous laisse imaginer ce que c'est de se retrouvé à plus de 1000 Km de celle que vous aimé. Condamné à ne l'a voir qu'une fois tout les 3mois... Malgré ces difficultés rien n'a altéré mon amour seulement ce n'était sans doute pas le même chose pour elle. En effet malgré toutes ces années d'amitié et deux années ensemble elle a réussi à me tromper, elle est tombée amoureuse d'un allemand et m'a laissé tombé lâchement le jour de notre anniversaire le jour de la saint Valentin cette date que tout les amoureux considère comme un merveilleux jour, pour moi ce jour n'a plus que le goût amère de la déception et de la rancœur.

Si j'ai écrit ce mot c'est parce que même s'il m'a fallut près de 7mois pour réussir à me relever et même si oublier tout ces moments passés est impossible, aujourd'hui je suis guéri d'elle, (de toi si tu lis ce mot puisque tu as passé tant de temps sur ce site et que j'imagine que tu n'as pas perdu tes bonnes habitudes) petit à petit je me relève de cette horrible épisode... je revis et recommence à espéré rencontré quelqu'un... une personne comme elle mais avec un cœur et du respect...

Je tiens à ce que cet article soit vu comme un encouragement à tout ceux qui souffre à cause d'un amour perdu. J'ai appris pas mal de chose durant ces mois de souffrance d'une part qu'après une rupture il ne faut pas forcément chercher à reconquérir l'amour perdu car bien souvent c'est peine perdu mais au contraire il faut ouvrir un peu les yeux sur le monde pour se rendre compte qu'il y a d'autre personne qui tiennent à nous et que c'est dans la souffrance que l'on fait bien souvent les plus grands pas.

Je souhaite bien du courage à tout les amoureux solitaires qui sont tristes, sachez que même la plus profonde finit par se refermer un jour...

Canibal pour toi nanou... Au plaisir de ne plus jamais entendre parler de toi